

Tienen una relación poliamorosa y no saben quién es el papá de sus hijos: “Todos somos padres compartidos”



Taya y Sean Hartless y Alysia y Tyler Rogers viven en Oregón y se conocieron en línea hace tres años, eran dos parejas que se convirtieron en una gran familia poliamorosa. Después de un año de salir juntos, decidieron dar el paso de convivir a principios del 2020. Tuvieron dos hijos pero afirman no saber quien lo engendró y señalan que tampoco quieren saberlo.

Cada pareja tenía un hijo en su tiempo de relación monogámica, pero una vez que apostaron a esta nueva manera de vivir decidieron traer al mundo a dos pequeños a esa gran familia.

Alysia descubrió que estaba embarazada en agosto de 2020 y luego Taya quedó embarazada en marzo de 2021.

“No había regulación de quién era el padre y dijimos que no nos importaba. No sabemos y no queremos saber, dijimos que todos seríamos padres para todos ellos”, explicó Taya al medio South West News Service.

“Siempre me encuentro pensando en cuánto amo nuestra vida. Estoy muy emocionada por el futuro y por criar a nuestros hijos juntos. No puedo esperar a ser la gran familia loca

que aparece todos juntos. Es una vida desordenada, agitada, loca y maravillosa, ¡eso nos resume!”, agregó.

Según relataron los protagonistas de esta historia los niños expresan sin problema que tiene “dos mamás y dos papas”.

Respecto a la familia **poliamorosa** que formó, Taya explicó: “Muchas personas realmente no entienden el poliamor y piensan que es desviado o perjudicial de alguna manera. Es cierto que no siempre fue fácil, me tomó un tiempo admitir que tenía sentimientos por otra persona, y definitivamente a veces nos ponemos celosos”.

Relataron que no son una pareja “jerárquica” y no ven a otras personas a parte de su relación. Admitieron también que “intentar tener una cita cuádruple cada mes” pero que a su vez tienen citas individuales.

“Somos diferentes a todos los demás, pero está bien, y les hemos dejado claro a nuestros hijos que pueden ser quienes quieran ser”, cerró.

Fuente: Radio Mitre